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Falt·blatt zum Inklusions-Netz-Werk Sachsen  
in Leichter Sprache 
 

 

 

 
 
 
 

Das steht in diesem Falt·blatt 
• Unser Projekt  

• Suche nach Netz-Werk-Partnern 

• Unsere Aufgaben 

• Was tun wir für die Netz-Werk-Partner 

• Projekte für Menschen mit und ohne 

Behinderungen 

• Über uns 

• Unsere Adresse 

• Unsere Internet-Seite 

• Dabei erklären wir schwere Wörter.  
 

 

 

 

Unser Projekt heißt: 

Inklusions·netz·werk Sachsen. 
 

Inkusion meint:  

Alle gehören dazu. 

Niemand ist ausgegrenzt. 
 

Wir wollen ein Netz-Werk aufbauen. 

Netz·werk meint:  

Hier arbeiten viele Menschen zusammen. 

Es ist wie eine Arbeits·gruppe, nur größer.  
Alle haben das gleiche Ziel.  

Wir treffen uns.  
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In unserem Netz·werk kommen zusammen:  

• Menschen mit und ohne 

Behinderungen. 

• Menschen, die eine echte Inklusion in 

Sachsen wollen. 
 

 

 

 

Suche nach Netz·werk·partnern:  
Für das neue Netzwerk suchen wir 

Partner.  

Das sind Menschen aus verschiedenen 

Organisationen und Einrichtungen.  

Zum Beispiel: Betriebe oder Vereine.  
 

Die Netz·werk·partner kommen aus 

verschiedenen Bereichen, zum Beispiel:  

• Sport 

• Gesundheit 

• Freizeit (Disko, Café)  

• Kultur (Theater, Kino, Museum) 

 

Wer mitmachen möchte,  

kann sich bei uns melden. 
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Was tun wir für die Netz·werk·partner: 
 
Zum Beispiel:  

• Wir organisieren Kontakte zwischen 

• den Netz·werk·partnern. 

• Wir veröffentlichen Meldungen und 

• Termine der Partner auf unserer 

Internet·seite.  

• Wir veranstalten Treffen.  

• Wir bieten Schulungen an.  

 

  

 
 

 

 
 

 

Projekte für Menschen mit und ohne 
Behinderungen: 
 
In Sachsen gibt es viele Projekte für 

Inklusion. 

Wir wollen eine Liste mit allen Projekten 

erstellen. 

Hier zeigen wir, welche Projekte es in 

Sachsen schon gibt. 

Die Netz·werk·partner stellen hier ihre 

Projekte vor.  
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Unsere Aufgaben: 
Mit den neuen Netz·werk·partnern wollen 

wir:  

• über Inklusion in Sachsen reden. 

• über unsere Erfahrungen bei der Arbeit 

reden. 

• neue Ideen finden, die behinderten 

Menschen und chronisch kranken 

Menschen helfen. 

Chronisch bedeutet:  

jemand ist sehr lange krank  

• Menschen zusammenbringen, die neue 

Projekte planen für Menschen mit und 

ohne Behinderungen. 

 

 

 

Wer sind wir:  
Unser Verein heißt:  

Landes·arbeits·gemeinschaft Selbsthilfe 
Sachsen.  
Kurz sagen wir: LAG SH SACHSEN 

 

Wir setzen uns ein für:  

• Menschen, die chronisch krank sind. 

• Menschen mit Behinderungen. 
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Wir sagen: Betroffene. 

Viele Betroffene arbeiten in der Selbsthilfe. 

Selbsthilfe bedeutet: 

Betroffene helfen sich selbst und 

gegenseitig.  

 

Viele Selbsthilfe·vereine sind unsere 

Mitglieder. 

Wir sind ihr Dach·verband.  

Dach·verband bedeutet: 

Wir sammeln die Probleme und Sorgen der 

Selbsthilfe·vereine.  

Dann reden wir mit wichtigen Menschen, 

die uns helfen können. 

Zum Beispiel:  

• mit den Behinderten·beauftragten von 

Sachsen. 

• mit wichtigen Menschen von der 

Kranken·kasse.  

 
 

 

 

Unsere Adresse 
Landes·arbeits·gemeinschaft Selbsthilfe 

Sachsen e. V.  

c/o Selbsthilfenetzwerk Sachsen 

Michelangelostraße 2 

01217 Dresden 
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Telefon-Nummer: 0351 479 35014 

E-Mail:  

info@inklusionsnetzwerk-sachsen.de 

 

 

Unsere Internet·seite  
www.inklusionsnetzwerk-sachsen.de 

 

Wir sind auch bei:  

• Facebook 

• Twitter und 

• Google + 
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